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千歳ロータリークラブ会報 

村田会長方針 

“向上心・相互扶助・親睦” 
会 長 村田 研一     副会長 髙橋 都    幹 事 沼田 常好 

会長エレクト 川端 清   会 計 大澤 雅松  

第2510地区ガバナー 細川 好弘 第７グループ・ガバナー補佐 佐々木 昭  
 ロータリー創立日 1905年2月23日 

 千歳ＲＣ創立日  1967年4月26日 

本日の例会（５月２３日 第４７回）通常例会「次年度活動方針」               担当：次年度三役 

２０１３年 ５月 ２３日 

第４３号 （通算２１５０号） 

第４６回（通算2270回）例会報告  

日時：2013年5月1６日（土）７：００～８：００ 

場所：千歳市スポーツセンター前              

          創立25周年記念植樹「桜の木」 

プログラム：早朝移動例会『桜の木下草刈り例会』 

担当：環境保全委員会 

司会：ＳＡＡ・プログラム委員会  副委員長 齊藤博徳 

(屋外例会のためロータリーソング、四つのテスト、友情の

握手は割愛しました) 

千歳ロータリークラブホームページ http://www.chitose-rc.jp 

会長挨拶（ 村田 研一 会長） 

幹事報告（沼田 常好 幹事） 

 皆様おはようございます。5月11日に開催されま

した千歳ロータリークラブ創立45周年記念『ふれあ

い例会』には多くの会員皆さんにご出席をいただき

ましてありがとうございます。千歳民報さんには５

月１０日発行の新聞の一面下段にカラーで大きな広

告記事を掲載して、職業奉仕をしていただきまして

ありがとうございます。 

 今朝は、遠く札幌や苫小牧、そして支笏湖畔にお

住まいの会員が早朝例会にご出席をいただき、たい

へんご苦労様です。 

 例年ですとこの桜の木下草刈り例会の頃には桜も

咲いていましたが、今年は低温の影響で蕾も少し膨

らんでいる程度で非常に残念です。しかし、朝の新

鮮な空気をたくさん吸って健康維持には大いにプラ

スになると思っています。 

 本日、12時から木曜会主催の第5回ゴルフコンペ

がシャムロックCCで行われます。まだ、申し込まれ

ていない方でも参加できますので、時間までにお越

しください。お待ちしています。本日の例会よろし

くお願いします。 

～ ５月は健康増進月間 ～  

千歳市スポーツセンター前の『桜の木』植樹

の由来について 

 おはようございます。5月11日、河畔公園での移

動例会『ふれあい例会』にご出席をいただき、あり

がとうございました。今朝、河畔公園を歩いて来ま

したところ、皆さんに植えていただきました桜の木

の花が結構、咲いていました。皆さんもご家族と共

にご覧いただきますようお願いします。 

 

 

ＰＤＧ佐藤秀雄（第23代会長） 

 毎年5月の第２か第3例会は、千歳

市スポーツセンター前の桜に木の下

草刈りの早朝例会になっています。

この桜の木の植樹は、クラブ創立25

周年記念事業として第25代会長の高

慶繁博さん、幹事が上井昭一さんの

年度で1993年4月18日に行われています。 

 私が創立25周年記念事業の実行委員長を仰せつ

かり、当時、「桜の木を植えよう」というお話があ

りました。できることなら千歳市スポーツセンター

から見て千歳川の対岸に植樹しようと検討を始めま

したが、千歳市から「市で植樹することになってい

るのでロータリーでは手を出さないで欲しい」との

話がありましたので、今の場所に植樹することにな

りました。   

 本事業について中心的な動きをされた方はすでに

故人となられました中本陽三さん（㈱中本造園）、

アドバイスをされたのが丹治秀一PCでした。 

http://www.chitose-rc.jp/2013/05/17672/rimg0540/
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第5回木曜会ゴルフコンペの開催 

出席率 

今回：69.2％（5月16日＝36／52、実数） 

確定：90.4％（4月25日＝47／52,うちMu6名） 

桜の木下草刈り例会の模様 

委員会報告 

新旧クラブ協議会の開催 

 事業費は170万円程であったと記憶しています

が、全てクラブ負担で行いました。 

 当時、千歳市民の憩いとスポーツの場所である

千歳市スポーツセンター周辺を緑豊かな地域にす

る構想で千歳川左岸（現在、野球場フェンスの奥

まで）から青葉公園に通じる遊歩道の両側に桜並

木のトンネルをつくるという“想い”と“夢”を

託して桜160本、桂20本を植樹しております。植

樹当時の木の高さは、人の背丈程度で20年経ちま

すとこのように大きくなりました。いちばん大き

な木は藤谷信弘さん（第30代会長、千歳土建㈱）

のご厚意で移植したものです。 

 植樹につきましては丹治PCのご厚意によって行

いましたが、20年経って枯れたりしてその都度、

丹治PCに補植をしていただきましたが、大分、穴

が空いております。できることなら同様の木はな

いのかもしれませんが私自身も協力しますので会

員皆さんの支援をいただきながら当初の構想通り

の“桜並木のトンネル”に近付けたいと思ってい

るところです。 

 突然のご指名でしたので覚えていたことをお話

させていただきました。 

◇丹治秀一PC 

 創立25周年記念事業は“桜のトンネル”をつく

る計画でした。そのためには桜の木を植える間隔

として必要な距離をお願いしておりましたが、結

局は、植樹した間隔やその他のことで枯れるケー

スが多く見られました。 

 もう一つは、創立25周年記念の表示板について

お話をしますと、材質としては良

いものを使っていますが20年を

経過した今では相当、朽ちて来て

います。木の材質としては栗の木

がよいのですが、心掛けて行きた

いと思います。  2012～2013年度「新旧クラブ協議会」を5月9

日、18時30分よりベルクラッシック・リアンにおい

て理事・委員長等32名が出席して行われました。 

詳細はＨＰをご覧ください  

環境保全委員会 平間和弘 委員長 
 今年は例年になく寒くて、私は13日と15日に全部

をチェックしました。佐々木昭ガバナー補佐が一番早

く来て、草刈り機で作業を行っていただき、私もごみ

拾いをして終わりましたので今朝の所定の作業はすべ

て終りました。桜の花は固い蕾のままですが、視察を

していただきたいと思います。 

 先程、創立25周年記念事業

実行委員長の佐藤秀雄PDGより

お話がありました通り、桜の木

は100本以上植えていますが、

今残っていますのは野球場の

フェンスの奥に15本とフェン

スから記念碑までに35本で、

全部で50本しか残っていませ

ん。これからもこの桜の木を大切に育てて行きたいと

思います。 

 この場所は千歳川に面しており、川風が冷たく非常

に育ちが悪く、もう一つは土壌の問題もありますの

で、桜の木の生育は厳しいものがあります。その意味

では、昨年9月に植樹しました河畔公園の桜の育成に

も少々、心配をしています。今後とも皆様方には温か

い気持ちで見守っていただきたいと思います。 

 ロータリーの看板につきまし

ては、昨年の早朝例会時に朽ち

ていたのを村上光輝PCが自宅

に持ち帰り、補修した上、建て

替えていただきました。村上

PCに感謝の気持ちをもって拍

手をお願いします。ありがとう

ございました。（大きな拍手） 

長沼ＲＣでの「第21回国際フェステバル」に参加  

 長沼ＲＣ（古川大之会長）では、5月11日長沼町

民会館において「第21回国際フェステバル」を開

催、当クラブから佐々木（昭）第7グループガバナー

補佐をはじめ、村田会長、村上（光）国際奉仕委員

会副委員長、酒井クラブ奉仕委員会委員長の4名が参

加しました。詳細はＨＰをご覧ください 

 5月16日、木曜会（会長 今村静男）の第5回ゴル

フコンペが、シャムロックＣＣにおいて14名が参加

して行われました。 

 成績は、以下の通りです。 

 優 勝 佐藤秀雄 準優勝 羽山昇蔵 

 三 位 村田研一 

詳細はＨＰをご覧ください 

http://www.chitose-rc.jp/2013/05/17672/rimg0541-2/

